



www.spkmfrs.de

Öffentlichkeitsarbeit
Sparkasse Mittelfranken-Süd

Verstehen ist einfach.

Kinderfestival in Roth: Gewinner im Malwettbewerb ausgezeichnet

Roth, Juli 2018

Besucherrekord in der Kulturfabrik zum alljährlichen 24. Kindertheaterfestival und dem dazugehörigen Malwettbewerb.

Insgesamt sind heuer 272 Bilder von Kindern aus elf Kindergärten in Roth, Abenberg, Rothaurach, Pfaffenhofen, Hilpoltstein und Allersberg eingegangen.



Bürgermeister Ralph Edelhäuser überreichte zusammen mit Melissa Kobras von der Sparkasse Roth und Monika Ammerer-Düll von der Kulturfabrik die Preise bei der Ausstellungseröffnung in der Sparkassenhauptgeschäftsstelle in Roth.

Als Belohnung gab es für die kleinen Künstler Malkästen, Stifte-Sets und Spiele für Ihre kreativen Ideen.

Die schönsten Bilder sind in der Ausstellung noch bis zum 10. August in der Sparkassen-Hauptgeschäftsstelle zu sehen.